



12 de marzo de 2025

¡A Toda la Matrícula!



Asumí la presidencia de esta gran organización, que representa la profesión que seleccioné estudiar y posteriormente ejercer, la de farmacia. Debo decirles que nunca imaginé ser presidenta de esta institución que hoy día cumple 87 años, ofreciendo servicios. Que por todos estos años nos han representado y servido de vehículo para ampliar nuestros conocimientos y enfrentar los nuevos retos de la profesión de farmacia.

Aceptar la presidencia, ha sido un compromiso bien grande. Pero he podido dar la batalla y con ayuda de muchos cumplir mi cometido. Me siento satisfecha por los logros alcanzados. Ha sido un honor y un privilegio servir como su presidenta.

Hoy me tengo que despedir de ustedes, de aquellos que me eligieron y me dieron la oportunidad de servir como presidenta del Colegio de Farmacéuticos. Motivos personales me obligan a dejar esta posición y dedicarme tiempo. Así que informo que efectivo hoy 12 de marzo de 2025 renuncio a mi posición como presidenta.

Dejo atrás buenos momentos y recuerdos que me acompañarán siempre. Que me han hecho ver las cosas de otra manera, añadiendo en mi vida experiencias.

Cumpliendo con el Reglamento del Colegio, queda como sucesora la licenciada Migdalia Torres Pérez, Primera Vice-Presidenta que ha aceptado este reto y continuará con los trabajos pendientes. ¡Exito! Gracias a todos por la oportunidad.

Cordialmente,

Lcda. Elda Sierra Meléndez
Lcda. Elda Sierra Meléndez